



Walser ist Trainer des Jahres

Max Außerleitner wurde besondere Ehre zuteil – Bundesligateam siegte

Zum ersten Mal wurde der Preis „Trainer des Jahres“ dem Ringsport gewidmet. Diese besondere Ehre wurde dem langjährigen Cheftrainer des AC Wals, Max Außerleitner, am vergangenen Freitag überreicht.

WALS-SIEZENHEIM. Zahlreiche Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Sport waren anwesend, als in der VIP-Lounge des Innsbrucker Flughafens Max Außerleitner zum „Trainer des Jahres“ gewählt wurde.

Kristall und Scheck für den Trainer

Ausschlaggebend waren die überragenden Erfolge der Walser Athleten auf nationaler und internationaler Bühne gewesen. Als Trophäe wurde Außerleitner ein Swarovski-Kristall sowie ein Scheck über 1500 Euro überreicht.

Sportlich ging's gleich am darauffolgenden Tag weiter: Der AC Wals



Foto: Ivinger

Wurde für seine Trainerarbeit geehrt: Der Walser Cheftrainer Max Außerleitner.

feierte zum Bundesligaauftakt einen 35:19 Erfolg beim KSV Götzis. Martin Schlagenhaufen bezwang gar den Ungarn Zolt Djaka in drei Runden. Souverän agierten einmal

mehr der WM-Elfte Hannes Haring sowie die beiden Routiniers Lubos Cikel und Radovan Valach, die sichere Siege einführen.

Enttäuschend war diesmal die „Zweite“, die in der Nationalliga gegen Götzis 2 mit 24:33 unterlag.



A.C. WALS

Medienservice

Mail: ergebnisse@ac-wals.com